

修了式の話

「全力プレイとチームワーク」

小さな声であいさつをしましょう。

おはようございます。

今、皆さんの代表に修了証を渡しました。皆さんには、教室で担任の先生から渡されます。修了証は、その学年で勉強しなければならないことをすべて勉強したと証明するものです。全員がもらえますから、4月には全員が進級することができます。おめでとうございます。

さて、WBCで日本代表が優勝しました。素晴らしい試合でした。多くの人を感動させた理由は、たくさんあると思いますが、校長先生は、ひたむきなプレイとチームワークだと思いました。

あれだけの素晴らしい選手が真剣に全力でプレイしていました。その姿に感動しました。

皆さんも、この1年間、とてもがんばりました。コロナの影響で、できないことがありましたが、やってもいいことは工夫してがんばりました。例えば、運動会もはたしろフェスタも、素晴らしい演技で多くの人にほめられました。

感動した理由のもう一つは、チームワークです。日本代表はチームワークがとてもよく、一丸となって戦っていました。皆さんのチーム、クラスはどうですか。1年間、仲良くできたでしょうか。皆が協力すれば、大きな力になります。ぜひ、チームワークを大切に、素晴らしいクラス、学年、学校をつくってください。

明日は卒業式があります。6年生が卒業します。皆さんは卒業式には出席しないので、6年生と一緒に学校で過ごすのは、今日が最後です。もう一度、お世話になった6年生に感謝とお祝いの気持ちを伝えましょう。6年生の方を向いてください。6年生は下級生の方を向いてください。校長先生に続いて言ってください。

「ご卒業おめでとうございます」感謝の拍手をしましょう。6年生は励ましの拍手をしましょう。

それでは、春休みも、健康や安全に十分気を付けて過ごしてください。困ったことがあったら、遠慮なく学校に相談しに来てください。6年生も中学校の入学式までは小学校へ連絡してください。

それでは、健康に気を付け、元気に春休みを過ごしてください。